



Ahora que eres estudiante de una de las licenciaturas de este Centro Universitario, se te recomienda tomar en cuenta lo siguiente:

## COORDINACIÓN DE CARRERA

La Coordinación de Carrera es el lugar al que podrás acudir para atender tus dudas o donde te podremos direccionar a la instancia correspondiente en caso de que aquí no se le pueda dar solución a tu inquietud o problemática. Nunca olvides ni compartas con nadie tu código y contraseña para acceso a SIIAU.

Guarda muy bien los datos correspondientes a la clave y contraseña para usuario de cursos en línea; serán de gran utilidad para que logres ingresar al sistema en distintas actividades que vas a desarrollar en el transcurso de tu vida académica. Consulta frecuentemente la página de CUCEA. Ahí encontrarás información reciente y de utilidad para tu vida estudiantil.

## CLAVES DE USUARIO

## COORDINACIÓN DE CARRERA

Consulta la página de tu licenciatura, que se encuentra dentro del portal CUCEA; en ella encontrarás información indispensable para poder transitar en tu Carrera (ruta curricular, plan de estudios, claves de las materias, entre otras), respuesta a preguntas frecuentes que pudieras plantearte, información al respecto de la normatividad universitaria que tendrás que conocer, opciones de titulación, y demás aspectos relevantes para tu trayectoria académica.

Revisa tu página en SIIAU, para que estés al tanto de tu agenda, encuestas que tendrás que responder, el registro de tus calificaciones por parte de los profesores al finalizar el ciclo escolar, tu promedio, el listado con la sugerencia de materias que potencialmente podrás registrar en los siguientes semestres y demás información que te recomendamos consultes.

## PAGINA EN SIIAU

## HORARIO DE MATERIAS

Integra tu horario cada ciclo considerando exclusivamente las materias que están contempladas en tu plan de estudios (cuidando no sólo el nombre de las mismas, sino además la clave). Recuerda que tú ingresas a esta Carrera dentro del Nuevo Plan de Estudios.

Atiende a la sugerencia de materias que se te recomienda cursar en cada ciclo, de la manera más apegada posible, a efectos de no tener problemas con tu avance ni con posible reprobación de los cursos.

## SUGERENCIA DE MATERIAS

## MANTÉNTE EN CONTACTO

Revisa frecuentemente tu correo electrónico y las redes sociales a través de las cuales la Coordinación de Carrera podrá entrar en contacto contigo; a través de estos medios también se dará difusión y atención a asuntos que serán de importancia para ti.

En caso que cambies tu dirección de correo electrónico, te sugerimos nos informes para poder tener actualizados tus datos personales. De este modo será más fácil que estemos en contacto contigo.

## ACTUALIZA TUS DATOS

## TUTORÍAS

Se te asignará un tutor, quien te asignará actividades y con quien mantendrás reuniones en el transcurso de este semestre. Es muy importante que valores también el apoyo que te brindará, sobre todo ahora que inicias esta etapa de estudiante universitario.